

Flurreinigung in der Gemeinde Buch



BUCH. Nach zwei Jahren Unterbrechung konnte am vergangenen Samstag die Gemeinde trotz des schlechten Wetters und mit Hilfe vieler Vereine und Privatpersonen (darunter zahlreiche Familien) von weggeworfenem Unrat befreit werden. Bürgermeisterin Marion Wex bedankt sich bei allen mitwirkenden Personen und beim Umweltausschuss für die gelungene Aktion und den fleißigen Einsatz aller Beteiligten. **Foto:** Im Anschluss daran wurden alle HelferInnen mit einer kräftigen Jause belohnt.